
 
 Herr Senius zur Arbeitsmarktentwicklung 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Senius sagte, dass sich der Arbeitsmarkt in Halle positiv entwickelt.  
 
Er regte an, dass in Halle ein kommunales Arbeitsmarktmanagement aufgebaut wird, das die 
mittelbaren und unmittelbaren Gestaltungsmöglichkeiten besser aufeinander abstimmt, 
konzentriert und konzertiert. 
 
Eine Datei mit entsprechenden Überlegungsansätzen habe er Herrn Oberbürgermeister Dr. 
Wiegand per E-Mail zugeleitet. 
 
 


